



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	2_VVI40005598
Prix	1 990 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

Nichée dans le charmant quartier d'aiguebelle, à proximité des plages pittoresques et des petits commerces de cavalière, cette magnifique villa offre une vue imprenable sur la mer méditerranéenne. Édifiée sur un terrain généreux de 1 600m², cette propriété orientée sud-ouest est un véritable havre de paix. Le rez-de-jardin comprend un garage spacieux et une cave. Le rez de chaussée : un séjour lumineux avec cheminée centrale crée une atmosphère chaleureuse et accueillante. La cuisine équipée s'accompagne d'un garde-manger pratique. 2 belles chambres, chacune avec leur salle de bains et douche ...

Nestled in the charming aiguebelle district, close to the picturesque beaches and small shops of cavalière, this magnificent villa offers breathtaking views of the mediterranean sea . Built on a generous plot of 1,600m² , this south-west facing property is a true haven of peace. The garden level includes a spacious garage and a cellar. The ground floor : a bright living room with central fireplace creates a warm and welcoming atmosphere. The equipped kitchen is accompanied by a practical pantry. 2 beautiful bedrooms, each with their own bathroom and shower, as well as a toilet, complete this ...

AGENCE AGNES MALECKI - GOLFE DE SAINT TROPEZ

Résidence Beurivage - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr